## <u>Badmintonturnier beim TSV Goldberg!</u>

Bereits am 17.09.17 fuhren zwei Badminton-Spieler aus Goldberg zum Badminton-Kinder-Pokal 2017 nach Güstrow. An dem Turnier nahmen ca. 150 Spieler der AK U9 bis U19 aus Mecklenburg-Vorpommern teil. Unsere Spieler Hannes Neuhaus und Joline Nath traten zum ersten Mal bei einem großen Wettkampf an. Die Aufregung war sehr groß. Es wurde im Einzel mit zwei Gewinnsätzen bis 21 gespielt. Das heißt, dass ein Spiel auch mal über drei Runden ging. Nach einem langen, anstrengenden Wettkampftag fuhren beide mit vielen neuen Erfahrungen zufrieden nach Hause.



Am Samstag, dem 14.10.17, hat der TSV Goldberg 1902 e.V. den befreundeten SV Einheit Parchim zu einer Neuauflage des Fun-Turniers eingeladen. 20 Spieler freuten sich auf spannende Spiele in der Mehrzweckhalle der Regionalen Schule "Walter Husemann".



In der ersten Runde wurden jeweils bei den Jugendlichen und bei den Erwachsenen die Besten im Mixed ermittelt. Ein Team bestand aus einem Goldberger Spieler und einem Parchimer Spieler. Das ist eine Schwierigkeit, durch die aber die Spiele spannender werden. Die Spieler müssen sich schnell auf einen fremden Partner einstellen können, um am Ende einen guten Platz zu erzielen.



Nach einer kleinen Mittagspause ging es dann in die zweite Runde. Jetzt wurden die besten Teams im Mixed Jugendlicher/Erwachsener ermittelt. Alle Spieler waren auch hier hoch motiviert. Jeder Punkt musste hart erkämpft werden.



Nach insgesamt 40 Spielen wurde das Turnier mit der Siegerehrung beendet. Am Ende des langen Tages, der für alle jede Menge Spaß und neue Erkenntnisse brachte, war eins sicher: es wird ein weiteres Badminton-Turnier in Goldberg geben.

Ich bedanke mich bei allen, die mich bei der Organisation und der Durchführung des sportlichen Ereignisses unterstützt haben. Ganz besonders möchte ich dabei Karl-Heinz Brockmann vom SV Einheit Parchim und unsere Küchenfee, Anja Nath, erwähnen.

Mareen Neuhaus TSV Goldberg/ Abt. Badminton